

# 蒼天

## 11期生

### 後期が始まりました

今週から後期が始まりました。例年とちがって、秋休みはありませんでしたが、よいスタートが切れたでしょうか。皆さんには、新たな気持ちでがんばってほしいと思います。

前期は基本的に学習習慣や生活習慣を身に付けることを目標にしてきました。そして、学校行事を通して、協力することや自分の役割を果たす大切さを学んできました。後期は、学習を中心に、自分自身の成長やよりよい学級、学年を目指して、お互いに声を掛け合って成長していきましょう。

### 合唱コンクール



後期最初の大きな学校行事である「合唱コンクール」が行われました。朝や帰りの会のあとに練習を続けてきました。昨日の本番では練習の成果を十分に発揮できたと思います。ところで3年生の合唱を聴いて、さすが、と感じた人が多かったのではないのでしょうか。皆さんも3年生のような合唱を目指してほしいと思います。また、多くの保護者の方にご来場いただきありがとうございました。



1年生からは、伴奏者賞 五十嵐 さん、指揮者賞 佐藤 さんが受賞しました。

### 今後の予定

10月	主な行事	1	2	3	4	5	6	SB
19日(月)	朝集会、後期時間割開始	月1	月2	月3	月4	月5	水6	普通どおり
20日(火)	朝集会	火1	火2	火3	火5	火4	火6	普通どおり
21日(水)	職員会議 N日課	水1	水2	水3	水4	水5	職員会議	3:10のみ
22日(木)	3年実力テスト T日課	木1	木2	木3	木4	木5	/	普通どおり
23日(金)	漢字検定、フッ化物洗口 特別日課	金1	金5	金6	金2	金3	金4	普通どおり
24(土)～25日(日)		にしせんぼく文化祭						

始業式で、佐藤 さんが後期に向けての目標を発表してくれました。とても堂々としていて立派でした。一人一人、目標をもって、過ごしていきましょう。

### 後期の目標

佐藤

私は後期から頑張りたいことが二つあります。

一つ目は勉強です。前期では、目標に向かってしっかり勉強し、自分で納得できる点数を取ることができました。しかし、まだ上を目指すことができるので、毎日の復習を大切にしていきたいです。五教科の中で特にがんばりたい教科は英語です。単語を覚えることは得意ですが、文を作ることが苦手です。さらに、テストでのピリオドの付け忘れなど、前期では詰めが甘いところがありました。英語を書いたり、話したりすることが好きなので、苦手意識をもたず、楽しんで学習していきたいです。

二つ目は、空手です。前期は、新型コロナウイルスの影響で大会が中止になり、気持ちがゆるんでしまったところがありました。この間行われた大会では、自信がないというのと、久しぶりの大会だというのが重なってとても緊張しました。予選では、あまり自分の力を出すことができなかったように思います。今回自分の力を出せなかったということは、自分に甘かったということだと思います。自信をもって臨むには、たくさんの練習が必要です。後期からは、自分に厳しく、たくさん練習して、大会で自分のベストを尽くせるようにしたいです。

これらの二つのことをがんばって、後期も楽しい学校生活を送りたいです。

### 合唱コンクール写真続き

